



新年度が始まり、早や一か月が経ちました。日差しが強い日も増えてきましたね。お伝えするのが遅くなり申し訳ありませんが、3月の保護者会の内容を、下記お伝えさせていただきます。

●事業所からお伝えした事

- ・持ち物について：利用者個人ロッカーの廃止と荷物記名のお願い
- ・オムツやタオルの枚数など、お願いを個別に行います
- ・4月からの送迎の時間の調整
- ・9月の防災月間に向けて、災害対策準備中

●保護者からの要望

- ・荷物の預かりの希望：スペースが限られており、荷物の預かりはしないことをお伝えさせていただきました。

●理事長より

・「保護者の皆さんは、お子さんの将来をどのように考えておられますか？グループホームを作る事への関心はありますか？」という話の中で、保護者の皆さんが興味のあるテーマがお子さんの将来についてでした。

→5月15日（月）に改めて「グループホーム開設検討会」を開催する予定です。



4月に入職しました

看護師の高佐^{たかさ}さんです

「雪国生まれで、お米が大好きです。明るく楽しい日々を皆さんと過ごしたいです。宜しくお願いします。」

